
30 年１月役員会便り 
 

去る１月 27 日に取締役 8 名の出席並びに執行役員 2 名・最高顧問１名・の参加により、ブリッ

クアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。                 

 

議題 

議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

優先株 2 件、普通株 5 件の譲渡が承認されました。 
 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                 

12 月の来場者数は 2,609 名で前年比 216 名の増加でした。内平日は前年比営業日が 1 日多いことも 

ありますが、メンバーの 144 名とネットの 166 名増加が寄与し、ゲストとビジターも増加したの 

で、418 人の大幅増加となりました。土日祝日は営業日が 1 日少ないこともあり、202 名の減少で 

した。 

この結果ゴルフ場売上げは 2,915 万円で前年比 308 万円増加し、通期では 10 月の雨天による前 

年比 574 万円減少を挽回し、207 万円の増加となりました。                                

1 月 26 日までの来場者数は 1,359 名で、前年同日比 75 名の減少です。平日は 2 日間雪でクローズ 

しましたが 60 名増加ですが、土日祝日がメンバー125 名減少を主因に 135 名減少しています。 

ゴルフ場売り上げは 1,361 万円で前年同日比 2 万円の微減です。 

 

（２）平日組売りの実績報告について                                                                                                                     

12 月実績は 182 組 740 人で前年比同組数 33 人増加でした。内訳は、メンバー8 人減少、ゲスト 96 

人減少、ビジター30 人減少、に対しネットが１６７人の大幅増加でした。 

1 月 26 日現在では、44 組 174 人で、前年同日比 19 組 76 名減少です。 

 

（３）前月の入退会状況について  

12 月の入会は 1 口 2 名、退会は有りませんでした。 

期中累計は入会が 8 口 12 名（うち住宅関係 4 口 7 名）、退会が 9 口 14 名（内稼働中 3 口 4 名）で

す。 

1 月の入会は 3 口 4 名が手続き済で、更に 4 口 6 名が手続き中です。退会も 2 口 2 名が手続き済で、 

2 口 4 名（家族会員 2、休会中）が手続き中ですが、いずれも休会中名方です。    

親族会員は、当期初から 1 月 22 日現在で、10 名増え制度開始以来 19 名となりました。 

 

（４）コースの状況について                         

1 月 7 日開催のグリーン委員会でのコースの状況についての質疑内容等について、特にグリーンの凍

結と対策と、13 番グリーンの悪化の原因調査と対策について報告が有りました。 

 13番グリーンについては、中央手前を 5×10メートルの幅で排水構造部分の深さまで砂を掘って入 

れ替えることとしました。プレーへの影響は短期間で済みますが、メンバーへ事前周知した上実施し 

ます。 

   

（５）連続休場日の上記以外の作業予定について   

2 月 13 日からの連続休場日は、ティーインググランドの階段の新設と補修、カート道の木の根によ 

る凹凸箇所の整備などを行います。                                      

 

（６）1 月定例理事会の結果報告                    

  理事会で協議された事項の内会社が対応すべきものについて協議し、コーラがコカコーラでなく質 

が落ちたという指摘については既に対応済、コース内トイレの清掃、スタッフの車の駐車、禁煙強化 

の分煙の喫煙場所の煙流失防止が必要との指摘については、副支配人が実情を把握し手対処すること 

としました。 

    



協議報告事項 

（１）ミュアヘッド・フィールズに関する件 

サイト作成後 1 年になるのでレベルアップのため、コミュニティーの広報委員会と連携し、週 1 回 

程度更新したい旨報告がありました。 

 

（２）BWC ホームページの手直し 

メンバーサイト以外に当クラブの良さがわかる部分を追加しました。近々アップします。 

 

（３）来期の利用料金・年会費などの改定について             

  木内代取、櫟本取締役等で検討中なので、両方の値上げについて、意見を両取締役に伝えることとしました。 

 

（４）雨天の日の売上増強対策を検討する件                
  雨でも売上減少を最小限に止めるため、雨天でも来場者数を確保する対策と、雨でも来場した人から多くの売 

上を得る対策として、レンジレッスン、ビデオによるルール勉強会、プールサイドのトレーニングルームでの筋 

トレ、ヨガ、サウナと鉱泉療法リラクゼーション、昼寝付食事会などのアイディアが出され、今後さらに収益 

増強策の重要なテーマとして引き続き検討し、出来ることから実施していくこととしました。 

 

（５）理事会関係 

コジロー社の代表から「今秋の理事改選に当たっては、債務の返済に対して真剣に考えＭＦのプロモ 

ートに一枚岩で取り組んでいけるような態勢とするよう要請する。また、各委員会への費用支弁につ 

いても、現在の財政状況を踏まえ不断の見直しを行うよう求めたい」旨発言が有りました。 

 

（６）坂最高顧問の問題提起について                    

 坂最高顧問から、①ジュニアとスーパーオールドのティーインググランド設定について ②打ち放 

 し練習場について③コース内への二人乗りカート乗り入れ許容につての提案があり①については、 

土木工事をせずに区域を指定する方法で実施し、②については、可能なら実施の方針とし、見積りを 

固め、資金の集め方を検討する、③については、2人乗りマイカートの入れ可能なホールとコースを 

決定し実施することとしました。 

                                            以 上  


